
Els grups municipals opinen

Parlem d’habitatge

L’accés a l’habitatge és un dels principals 
problemes de Granollers, per això en el 
debat sobre pressupostos municipals 
vam proposar destinar almenys un 25% 
de l’import d’inversions a habitatge so-
cial de lloguer. Enguany, aquest percen-
tatge equivaldria a 2.250.000 € aproxima-
dament. Per contra el pressupost del PSC 
destina només 150.000 € a habitatge social 
mentre dedica 1.000.000 a can Muntanyo-
la, gairebé 5.000.000 entre Auditori, Mu-
seu i Roca Umbert, 4.419.200 € al Polígon 
de la Font del Ràdium, o 1.150.000 € per 
rampes mecàniques al carrer Carles Riba. 
Amb la voluntat de millorar les condi-
cions d’accés a l’habitatge hem pro-
posat que s’incorporin al Pla Local 
d’Habitatge 2018-2023 (PLH) vint-i-
una al·legacions. Entenem imprescindible 
situar les necessitats de la gent en el centre 
del pla des de la perspectiva de gènere i 
la interseccionalitat. A tall d’exemple hem 
proposat que el PLH incorpori dades des-
agregades com percentatge de dones i ho-
mes que viuen sols, o llars monomarentals 
i monoparentals, i mesures concretes de 
suport a les dones en situació de violència 
masclista com l’accés directe i urgent a 
habitatge social. 
Reclamem que el PLH descrigui i ca-
lendaritzi les accions a dur a terme per 
disposar, en vint anys, d’un mínim del 
15% d’habitatges socials, tal com obliga 
l’objectiu de solidaritat urbana. Hem 
proposat que s’aposti per mesures com 
el dret de tanteig i retracte en execucions 
hipotecàries, l’expropiació per incom-
pliment de la funció social de la propie-
tat, i la cessió obligatòria d’habitatges 
buits de bancs i grans tenidors. 
Suggerim que es defineixin àrees properes 
a equipaments sanitaris on ubicar habi-
tatge col·laboratiu públic de lloguer per a 
persones grans, així com àrees de fàcil ac-
cés al transport públic col·lectiu on ubicar 
habitatge públic de lloguer pel jovent. Re-
clamem que els criteris d’accés a les sub-
vencions municipals al lloguer deixin de 
vincular el dret d’accés a l’edat per passar a 
vincular aquestes subvencions únicament a 
la renda de la unitat de convivència.
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En el último pleno del estado de la ciudad 
volvimos a reivindicar la PASIVIDAD DEL 
EQUIPO DE GOBIERNO en muchos temas. 
NOS CUESTA MUCHO ENTENDER:
>POR QUÉ ALGUNOS BARRIOS EN 4 AÑOS 
NO HAN VISTO APENAS NINGUNA INVER-
SIÓN. 
Todos los barrios se merecen que se le mimen 
por igual. 
> POR QUÉ NO SE LUCHA TODO LO NECE-
SARIO PARA MANTENER UNA ATENCIÓN 
PEDIÁTRICA EN EL CAP DEL CENTRO DE 
GRANOLLERS. 
> POR QUÉ NO SE INSTALA UN BUCLE 
MAGNÉTICO EN EL TEATRE AUDITORI, para 
facilitar la escucha de personas sordas. 
>POR QUÉ NO SE HA HECHO NADA EN SE-
GURIDAD VIAL, se necesita un plan de seguri-
dad vial urgente. A día de hoy ni siquiera se ha 
puesto iluminación ni se han pintado los pasos 
de peatones donde hubo graves incidentes. 
>POR QUÉ NO SE ARREGLAN LAS PISTAS 
DE ATLETISMO, somos conocidos mundial-
mente por la Mitja Marató y no hay manera 
que se invierta dinero en ellas. 
>POR QUÉ TENEMOS EN MAL ESTADO 
LOS PARQUES INFANTILES, si tenemos una 
empresa que nos hace el mantenimiento y los 
parques infantiles están en mal estado desde 
hace mucho tiempo ¿A caso no se supervisa 
cada año el trabajo que hace la empresa?
>POR QUÉ NO HAY PARQUES INFANTILES 
ADAPTADOS PARA NIÑOS CON DISCA-
PACIDAD, no entendemos que teniendo el 
reconocimiento Ciudad Amiga de la Infancia 
2018-2022 por UNICEF, no tengamos en 
cuenta a una parte de niños con discapacidad 
que también quieren disfrutar de los parques 
de Granollers como los demás niños. No son 
ciudadanos de segunda tienen los mismos 
derechos.
>POR QUÉ CUESTA TANTO TENER CA-
RRILES BICI, inaudito que una ciudad como 
Granollers con 60.000 habitantes sólo tenga 
un carril bici que llegue a la mitad de la calle 
Gerona. 
>POR QUÉ NO ARREGLAMOS LAS BARRE-
RAS ARQUITECTÓNICAS, increíble que este 
mes se estén arreglando sólo las aceras que 
están cerca de los colegios electorales. ¿Por 
qué no dan las mismas órdenes de arreglar las 
aceras que llevan 30 años sin arreglarse en los 
barrios?
#SentimGranollers #SentimosGranollers
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Sanidad catalana: 
pronóstico reservado

Los médicos de cabecera del ICS harán 
huelga del 26 al 30 de noviembre. 
Desde el inicio de la crisis en el año 
2008 se han ido aplicando recortes en 
los centros sanitarios: que los médicos 
vieran más pacientes en menos tiempo. 
Que diagnosticasen más utilizando me-
nos pruebas. Que curasen más utilizando 
menos medicamentos. Pero la situa-
ción ha llegado al límite. Y los grandes 
profesionales de la sanidad que tenemos 
en nuestra ciudad tienen también un 
límite. Y los ciudadanos, que ven como 
cada vez les aumentan los días y semanas 
que tienen que esperar para ir al médico 
también.
Como los problemas nunca vienen solos, 
para el 2025 se habrán jubilado un tercio 
de los médicos de Cataluña. Alrededor de 
10000 médicos. Esto afectará también a 
Granollers. Los médicos que saldrán de 
las facultades hasta entonces no serán 
suficientes. Con la inestabilidad social y 
política que ha generado ‘el procés’, mé-
dicos de otras comunidades autónomas 
o de otros países ya no quieren venir a 
Cataluña a trabajar. Y no se ve que las ad-
ministraciones estén haciendo gran cosa 
para resolver esta situación y que nuestra 
comunidad vuelva a atraer talento.
Entre que se ha exprimido a los profe-
sionales y que no hay, se empiezan a ver 
las graves consecuencias. En Granollers, 
por ejemplo, en el CAP Vallès Oriental 
ya no habrá pediatras. Y esto sólo es el 
principio de la que se avecina.
Mientras tanto, el Sr. Torra y su Govern 
siguen presumiendo que han venido a 
‘fer procés’, no a resolver esta situación, 
ni el resto de los problemas de los ciuda-
danos. Ya ha demostrado por activa y por 
pasiva cuáles son sus prioridades. Y sigue 
malgastando dinero, entre otras cosas, en 
abrir chiringuitos en el extranjero para 
hablar mal de España e invadir compe-
tencias que no le competen. 
Éste es el estado de salud de la sanidad 
catalana:
Pronóstico reservado…

Blanca Navarro Pacheco
Diputada del Parlamento de Cataluña
Junta Directiva Cs Granollers
¡Síguenos en las redes sociales!

Incomprensible. 
No entendemos el porqué 
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